

Los secretos de **rejuvenecimiento** de las celebridades están en **Skin Center**



¿Te has preguntado cómo es que algunos famosos logran mantener una apariencia juvenil a pesar del paso de los años? La respuesta parece estar en avanzados tratamientos biocosméticos, entre los que destacan los bioestimuladores de colágeno, que ofrecen resultados efectivos, naturales y duraderos.

En los últimos años, hemos sido testigos de la transformación de estrellas del espectáculo y de la moda, como Lindsay Lohan, Christina Aguilera, Donatella Versace o Anne Hathaway, quienes lucen radiantes y rejuvenecidas.

Entre las teorías que se barajan para estos asombrosos resultados, está el uso de medicamentos (como el Ozempic) para bajar de peso. Sin embargo, aunque puedan ser efectivos para lucir una figura más esbelta, no se deben implementar sin el acompañamiento de tratamientos que cuiden la piel, y eviten su envejecimiento prematuro, así como la flacidez que suele afectarla tras abruptas disminuciones de peso. Así lo señala la cirujana dentista, Dra. Katya Gangas, especialista en el área de estética, quien recalca que en Skin Center cuentan con la tecnología y conocimientos necesarios para ofrecer una amplia gama de tratamientos, diseñados para satisfacer las necesidades individuales de cada paciente, sin descuidar la salud de la piel.



"Si lo que se busca es rejuvenecerla y dejarla radiante, las personas pueden optar por tratamientos no invasivos de radiofrecuencia de última generación, como el Hifu, o por láseres como el CO2 o el Morpheus, que trabajan en los músculos y capas dérmicas más superficiales de la piel", detalla.

Rejuvenecimiento personalizado

A pesar de los buenos resultados de los procedimientos mencionados, la especialista reconoce que son los tratamientos preventivos los que hoy están a la vanguardia en rejuvenecimiento facial. Entre ellos, destacan la inyección de toxina botulínica, la reposición de ligamentos con ácido hialurónico y los bioestimuladores de colágeno, todos procedimientos disponibles en Skin Center.

"En esta línea, uno de los tratamientos más conocidos es la inyección de toxina botulínica, que puede usarse tanto en la zona superior como inferior del rostro. Se trata de una neurotoxina que inmoviliza temporalmente los músculos de la cara, ayudando a la prevención temprana de arrugas estáticas y a la disminución de las ya existentes", explica.

Agrega que otro procedimiento muy demandado es el lifting de ligamentos con ácido hialurónico, que aumenta la elasticidad de la piel, devolviendo a las estructuras faciales el volumen perdido con el paso del tiempo, logrando efectos muy naturales. "La cara con exceso de ácido hialurónico ha quedado atrás para dar paso a tratamientos que buscan mantener la naturalidad y armonía del rostro, sin excesos... Gracias a la inyección de ácido hialurónico en puntos clave del rostro, como las sienes, los pómulos, los ángulos de la mandíbula y la zona central de la cara, se consigue reposicionar el tejido, obtenien-



do un rejuvenecimiento natural y sin volúmenes exagerados, como se veía antes”.

Finalmente, están los bioestimuladores de colágeno, en la actualidad el tratamiento más solicitado, debido a su eficacia para revertir los efectos del paso del tiempo en la piel, y devolverse su luminosidad, elasticidad y firmeza. “Ya sea que se trate de bioestimuladores en base a hidroxapatita, como el Radiesse®, o a ácido L poliláctico, como el Sculptra, todos tienen la capacidad de estimular a la piel para crear hasta un 66% de colágeno propio”, afirma la especialista.

Añade que, si bien cada uno de los bioestimuladores resulta ideal para distintos objetivos, todos contribuyen a mejorar la calidad y textura de la piel, reafirmando, reduciendo la flacidez, dando volumen, brindando luminosidad y consiguiendo un rejuvenecimiento facial, natural y duradero.

La Dra. Gangas hace hincapié en que un enfoque preventivo es clave para un envejecimiento saludable de la piel. “Lo ideal es iniciar estos tratamientos de forma temprana, antes de que el daño sea mayor. Por ello, invitamos a quienes quieran prevenir de mejor forma el envejecimiento, o estén pensando en bajar de peso, pero manteniendo la firmeza de la piel, a que se acerquen a Skin Center. Aquí encontrarán a profesionales capacitados para ofrecer asesoría personalizada en este proceso, y desarrollar el tratamiento que mejor se adapte a sus necesidades y características”.

